

# Edmundo González revela que se vio obligado a aceptar la reelección de Maduro bajo presión para poder abandonar Venezuela

Internacionales



Publicada el: 18/09/24	Visitas: 58
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 23	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/edmundo-gonzalez-revela-que-se-vio-obligado-a-aceptar-la-reeleccion-de-maduro-bajo-presion-para-poder-abandonar-venezuela\\_2789.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/edmundo-gonzalez-revela-que-se-vio-obligado-a-aceptar-la-reeleccion-de-maduro-bajo-presion-para-poder-abandonar-venezuela_2789.php)

**EDMUNDO GONZÁLEZ  
REVELA QUE SE VIO  
OBLIGADO A ACEPTAR LA  
REELECCIÓN DE MADURO  
BAJO PRESIÓN PARA  
PODER ABANDONAR  
VENEZUELA**

*Internacionales*

*Edmundo González revela que se vio obligado a aceptar la reelección de Maduro bajo presión para poder abandonar Venezuela*

González, al pisar suelo español, reafirmó su compromiso con la "lucha" por la "recuperación de la democracia en Venezuela", aunque posteriormente suavizó su discurso y abogó por el camino del diálogo.

## **Coacción y Controversia: Edmundo González Urrutia Habla sobre su Salida de Venezuela**

Edmundo González Urrutia, quien se postuló como rival del presidente Nicolás Maduro en las últimas elecciones presidenciales de Venezuela, reveló el miércoles que firmó un documento bajo "coacción" para "acatar" un fallo judicial que ratificó la reelección de Maduro. Esta decisión le permitió abandonar el país y exiliarse en España.

### **Aclaraciones en Redes Sociales**

González Urrutia, de 75 años, publicó un mensaje en sus redes sociales después de que se difundiera una carta que había firmado junto a Jorge Rodríguez, presidente del Parlamento venezolano y destacado líder chavista. Durante una rueda de prensa en Caracas, Rodríguez presentó este documento. En su mensaje, González manifestó: "Siempre he estado y seguiré dispuesto a reconocer y acatar las decisiones adoptadas por los órganos de justicia en el marco de la Constitución, incluyendo la precitada sentencia de la Sala Electoral (del Tribunal Supremo de Justicia), que aunque no la comparto, la acato". El texto incluía un compromiso de "confidencialidad" entre las partes involucradas.

### **Ratificación del Mandato de Maduro**

El Consejo Nacional Electoral (CNE) proclamó a Maduro para un tercer mandato consecutivo de seis años (2025-2031), una decisión que también fue validada por el Tribunal Supremo de Justicia (TSJ). Sin embargo, ambas instituciones han sido señaladas por servir a los intereses del gobierno de Maduro.

### **Denuncias de Fraude**

González Urrutia denunció irregularidades durante las elecciones y reivindicó su victoria en un vídeo que compartió tras la divulgación de la carta. Afirmó: "El régimen pretende que todos los venezolanos perdamos la esperanza".

### **La Firma Bajo Coacción**

El opositor recalcó que el documento que firmó estaba "viciado de nulidad absoluta" debido a la coacción que sufrió. Explicó que durante su refugio en la residencia del embajador de España, Rodríguez y la vicepresidenta Delcy Rodríguez le presentaron un documento que debía firmar para poder salir del país. "En otras palabras, o firmaba o me atenía a las consecuencias", explicó

González.

Después de un mes de clandestinidad y con una orden de captura en su contra, González Urrutia llegó a Madrid el 8 de septiembre.

## **Reacciones de Rodríguez y el Senado Español**

Rodríguez mostró fotografías de la firma y un vídeo del momento en que González abordó un avión de la Fuerza Aérea española el 7 de septiembre. Aseguró que "no hubo ningún tipo de medida" que pudiera considerarse coercitiva y que el opositor "nos buscó a nosotros".

Además, dio un plazo de 24 horas a González Urrutia para retractarse o revelar grabaciones sobre las negociaciones.

En la carta, también mencionada por un testigo no identificado, González declaró su intención de abandonar Venezuela "en aras de que se consolide la pacificación y el diálogo político", comprometiéndose a limitar su actividad pública en exilio.

"No pretendo en ningún caso ejercer representación formal o informal alguna de los poderes públicos", señala el texto.

Una vez en España, González indicó que continuaría luchando por la "recuperación de la democracia en Venezuela", aunque posteriormente moderó su postura y abogó por el diálogo.

Su abogado, José Vicente Haró, negó recientemente que González hubiera firmado algún documento que reconociera los resultados electorales.

Mientras tanto, el Senado español solicitó al gobierno de Pedro Sánchez que reconozca a González Urrutia como el ganador de las elecciones, una medida ya adoptada por el Congreso de Diputados el 11 de septiembre.

En respuesta, Jorge Rodríguez aseguró que el Parlamento venezolano aprobará una resolución para pedir a Maduro que rompa relaciones diplomáticas y comerciales con España.

La líder opositora María Corina Machado agradeció el apoyo de los senadores españoles "por colocarse al lado del pueblo".

FUENTE: AFP

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# EDMUNDO GONZÁLEZ REVELA QUE SE VIO OBLIGADO A ACEPTAR LA REELECCIÓN DE MADURO BAJO PRESIÓN PARA PODER ABANDONAR VENEZUELA

do gonzalez revela que se vio obligado a aceptar la reeleccion de maduro bajo presion para poder abandonar ve

## Tags

*democracia, abandonar, venezuela, edmundo, compromiso, septiembre, justicia, posteriormente, urrutia, documento, presidente, elecciones*

## Noticias relacionadas

- 4.7 \*** *Edmundo González reveló que se vio forzado a aceptar la victoria de Maduro para poder dejar Venezuela*
- 4.8 \*** *Venezuela enfrenta un nuevo capítulo tras la partida de Edmundo González hacia el exilio*
- 4.5 \*** *El destacado líder opositor Edmundo González emprende su viaje hacia España en busca de asilo político*
- 5.0 \*** *Venezuela rechaza la "injerencia" de España al cuestionar la reelección de Maduro y otorgar asilo a González*
- 3.9 \*** *El Congreso español ratifica a Edmundo González como el nuevo presidente electo de Venezuela*
- 4.3 \*** *Protesta masiva en Venezuela contra la reelección de Nicolás Maduro; Machado y González se encuentran en la clandestinidad*
- 5.0 \*** *Edmundo González, líder opositor, deja Venezuela en búsqueda de asilo en España*
- 4.0 \*** *Pedro Sánchez se reunió con Edmundo González Urrutia y destacó el firme "compromiso humanitario" hacia el pueblo venezolano*

**4.4 \*** *Venezuela emite una orden de captura contra Edmundo González Urrutia por su implicación en investigaciones judiciales*

**4.7 \*** *Edmundo González aterriza en España tras solicitar asilo político; "Su vida estaba en riesgo", afirmó María Corina Machado*

## Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf